

**Павел Неежмаков**  
**Руководитель Секретариата КООМЕТ**  
ННЦ “Институт метрологии”  
Харьков, Украина  
Телефон: +38 057 700 3423  
е-mail: [pavel.nevezhnikov@metrology.kharkov.ua](mailto:pavel.nevezhnikov@metrology.kharkov.ua)



**Харьков / Kharkov**  
**14.12.2010 № 33-7/512**

*Членам Комитета КООМЕТ*  
*Attn COOMET Committee Members*

**Копии:**

*Национальным секретариатам КООМЕТ*  
*Председателю Объединенного Комитета КООМЕТ по эталонам*  
*Председателю ТК 1.3*

**Copies:**

*Attn National Secretariats of COOMET*  
*Attn Chairperson of Joint Committee on Measurement Standards*  
*Attn Chairperson of TC 1.3*

Уважаемые дамы и господа,

В приложении направляем Вам формуляры предлагаемых тем КООМЕТ в областях “Электричество и магнетизм”:

**513/DE/10** “Дополнительное двустороннее сличение измерительных трансформаторов тока (ТТ)”.

**514/RU/10** “Сличение государственного первичного специального эталона Российской Федерации ГЭТ 178-2010 и исходных эталонов Украины и Германии единиц напряженностей импульсных электрического и магнитного полей в сверхширокополосном короткоимпульсном диапазоне”.

В случае Вашей заинтересованности в работах по этим темам обращайтесь, пожалуйста, к предлагающим или в Секретариат КООМЕТ.

Dear Ladies and Gentlemen,

Please find enclosed the forms of proposed COOMET Projects in the subject fields “Electricity and Magnetism”:

**513/DE/10** “Supplementary bilateral comparison of the measurement of current transformers (CTs)”.

**514/RU/10** “Comparison of the state primary special standard of the Russian Federation ГЭТ 178-2010 and the reference standards of Ukraine and Germany of the intensity units of pulse electric and magnetic fields in ultrawide band short pulse range”.

If you are interested in the above mentioned projects please contact the proposers or COOMET Secretariat.

Павел Неежмаков  
Руководитель Секретариата КООМЕТ

Pavel Neyezhnikov  
Head of COOMET Secretariat



**COOMET**  
**Secretariat**  
Mironositskaya 42  
Kharkov, 61002, UKRAINE

Tel.: +38 057 700 3423  
Fax: +38 057 700 3423  
[coomet@metrology.kharkov.ua](mailto:coomet@metrology.kharkov.ua)  
[www.coomet.org](http://www.coomet.org)